

Rapport de synthèse

Colloque international

La lutte pour l'information est toujours
à reprendre, contre les autres et contre nous.
Daniel Bougnoux

Les médias africains face aux défis de la transition démocratique

Montreal, 24-25 avril 1997

Par Hour Lajmi
Coordinateur

Le colloque international "Les médias africains face aux défis de la transition démocratique" a été organisé par le Centre de recherche et de documentation en développement (CRD) de l'Université de Montréal. Ce colloque a permis de réunir des chercheurs et des praticiens de différents pays africains pour discuter des enjeux liés à la démocratisation des médias et à la participation citoyenne. Les débats ont porté sur des thématiques telles que la liberté d'expression, l'accès à l'information et le rôle des médias dans la construction d'une culture démocratique. Les conclusions du colloque soulignent l'importance de renforcer les capacités des médias africains et de promouvoir une régulation transparente et indépendante.